

7月23日(水) たいよう組

○鍵盤ハーモニカ、プール

今日は、鍵盤ハーモニカを行いました。チューリップとかえるのうたを取り組んでいたのですが、今回からは『ちょうちょ』の曲に取り組んでいます。4小節だけ行いました。すぐ覚えるのは、大人でも難しいですよ。5本の指で鍵盤を1つずつ押えるのも大変な作業です、少しずつ少しずつです。ピアノに通っていて、すらすらと吹いている子もいました。

鍵盤ハーモニカのあとは、お待ちかねのプールです！！少し曇っているぐらいで、暑すぎず遊ぶことができました。友達と水に顔をつけたり、バタ足で水をかけあったりしています。手と足を伸ばして狭いプールの中で潜水のように進む子もいましたよ。また、水中で目を開けて保育者が持っているカラーボールの色当てゲームも行いました。怖がらずに、楽しみながら水に慣れるようにしています。「顔つけられない」と言う子もいますからね。泳ぐことが目的でなく、夏らしい遊びを楽しむことが大切です。来週(水)は最後のプールです、雨が降りませんように(*^-^*)

※明日は、体育遊びです。

※明日はスイミングもあります。

※お泊り保育の代金徴収袋を持たせています。7月31日までに提出お願いします。